
Anteproyecto de Ley de 
Emprendedores, Autónomos
y Pymes

El pasado lunes, los secretar-
ios generales de CCOO y de
UGT señalaron en rueda de
prensa que ambos sindicatos
han tenido conocimiento del
Anteproyecto de Ley de
Emprendedores, Autónomos
y Pymes cuando el pasado 5
de septiembre el Gobierno lo
remitió al Consejo Económi-
co y Social, para su dictamen.

Inmeditamente después, var-
ios peridodistas nos solici-
taron el citado Anteproyecto,
dado que, al parecer, ni el
Gobierno ni las Cortes
regionales se lo facilitan.

Una opacidad asombrosa,
sobre todo teniendo en
cuenta la cantidad de ruedas
y notas de prensa, declara-
ciones y fotos que ha genera-
do durante todo el verano la
gestación de este
Anteproyecto.

Por este motivo, hemos col-
gado el Anteproyecto en
nuestra página web, de
forma que cualquier persona
pueda conocerlo, y que
todos los medios de comuni-
cación también tengan la
posibilidad de analizarlo y
explicar sus contenidos a la
sociedad. Entendemos que,
en democracia, la propagan-
da no basta. Cualquier
proyecto legislativo debe
poder ser conocido y debati-
do por el conjunto de la ciu-
dadanía. 

Aprovechamos para pedir a
cualquier persona que lea
este anteproyecto, que, si lo
desea, nos haga llegar sus
opiniones; para, en su caso,
incorporarlas a las nuestras y
trasladarlas a nuestra prop-
uesta de Dictamen cuando el
Anteproyecto se debate en el
CES.

Entendemos que, en democracia, la propaganda no
basta. Cualquier proyecto legislativo debe poder ser
conocido y debatido por el conjunto de la ciu-
dadanía. 

Tras conocer las medidas anun-
ciadas por la Consejera de
Fomento en materia de vivienda
y urbanismo en su comparecen-
cia en las Cortes regionales,
CCOO le ha remitido una carta
solicitándole una reunión
urgente para hablar sobre estas
cuestiones. 

El sindicato ve con suma pre-
ocupación los planes de la con-
sejería, que provocarán el
encarecimiento de los precios
de la vivienda y más destrucción
de empleo en la construcción,
en las empresas auxiliares y en
las empresas de materiales.

CCOO recuerda la vigencia dell
Pacto por la Vivienda en CLM,
suscrito en mayo de 2008 por el
Gobierno y los agentes socioe-
conómicos con el doble objetivo
de potenciar la capacidad gen-
eradora de empleo que tiene la
construcción, y de hacer lo posi-
ble para que los ciudadanos ten-
gan a su disposición viviendas
de calidad a precio razonable.

En su carta a la consejera, CCOO
manifiesta su rechazo a la
supresión de la ayuda a la entra-
da para las viviendas de protec-
ción y la intención de reducir el
suelo que se destinaría en un
futuro a la promoción de VPO.

Estas dos cuestiones "no son las
únicas que habría que repensar.
La declaración de que no va a
realizar ninguna promoción de
vivienda más también creemos
que no va en la línea correcta
(...) ya sabemos qué ocurre
cuando se deja exclusivamente
en manos de los mercados y de
las promotoras privadas la
evolución de los precios de la
vivienda, el reparto geográfico
de la oferta, y todo aquello que
incide en la disponibilidad de un
bien, que más que un bien es un
derecho, para la población".

CCOO manifiesta finalmente "su
absoluta disponibilidad para tra-
bajar conjuntamente, pensando
en los trabajadoras y traba-
jadores de Castilla-La Mancha”.

Ante las medidas en materia de Vivienda y Urban-
ismo anunciadas por la Consejera de Fomento

CCOO pronostica más destrucción
de empleo en la construcción y
encarecimiento de la vivienda
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‘Recortes Cospedal’. Ahora, a por la Sanidad 

El Gobierno prepara el camino para abrir la
Sanidad pública al negocio privado

Ignacio Echániz: “Los grandes hospitales
son ingobernables”

¿Por qué es consejero de Sanidad un señor que
se declara  incapaz de gestionar los hospitales? 

El secretario general de CCOO
Castilla-La Mancha, José Luis
Gil, tras reunirse con los respon-
sables de todas las áreas de ser-
vicios públicos, advirtió contra
“la tentación del Gobierno
Cospedal de abrir la Sandiad
Pública al negocio privado” e
insistió en pedir a la Junta una
reunión en la que abordar el
futuro de los servicios públicos.

El consejero de Sanidad, Ignacio
Echániz, anunció en las Cortes
que se propone poner en mar-
cha en Castilla-La Mancha un
nuevo modelo de atención hos-
pitalaria "más eficiente" basado
en “la colaboración público-pri-
vada como se hace en todos los

sitios del mundo moderno”.

Echániz sostuvo que hay que
"abandonar" el modelo de
grandes  hospitales, pues según
él son “ingobernables" 

Echániz dijo que se propone
"colocar al paciente en el centro
del sistema de salud”, pero de
momento sólo ha anunciado
que con quien hablará de sus
proyectos será con los médicos,
sin mencionar al resto de traba-
jadores de la sanidad ni mucho
menos a los usuarios.

De Echániz dependen también
los servicios sociales de la Junta
de Comunidades.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Gaceta Sindical. 16/9/2011.


